



PARRAINAGE D'ABEILLES POUR  
PARTICULIERS & ENTREPRISES

## LE MONDE DES ABEILLES À CARAQUE



"Le Monde des Abeilles à Caraque", c'est l'histoire de la première association œuvrant pour le parrainage d'Abeilles en Guadeloupe...

Fondateur de cette association, Jean-François ABELA a effectué son cheminement vers un engagement total pour la sauvegarde des pollinisateurs. Depuis, une équipe engagée et acquise à la cause a pris le relai et développe l'opération.

### "Le Monde des Abeilles à Caraque" pourquoi?

- parce que nos amies les Abeilles sont essentielles à la Vie et qu'elles sont menacées tous les jours encore plus...
- parce que plus de la moitié de notre miel consommé, ici en Guadeloupe, est importé
- parce que tout le monde n'a pas la possibilité de s'occuper d'abeilles ou d'avoir des ruches chez soi

### "Le Monde des Abeilles à Caraque" quels impacts?

Adopter des Abeilles, c'est agir concrètement, ici et maintenant, pour développer le nombre de pollinisateurs dans notre Archipel Guadeloupéen. Et cet engagement n'est pas que écologique, il est aussi original, ludique et pédagogique (vous êtes régulièrement informés de la vie de vos Abeilles et vous pouvez venir les voir lors de nos visites organisées).

Adopter des Abeilles, c'est aussi du plaisir goûté puisque vous recevrez le Miel de vos Abeilles dans des pots personnalisés à vos noms ou logos.



### Soutenez Le Monde des Abeilles à Caraque

association reconnue d'intérêt général  
<https://www.lemondedesabeilles.com>



@lemondedesabeillesacaraque



@lemondedesabeillesacaraque



[parrainage@lemondedesabeilles.com](mailto:parrainage@lemondedesabeilles.com)

### Pour plus d'informations

Contactez nous au 06.90.38.04.51